

E  
L  
D  
E  
S  
A  
R  
R  
O  
L  
L  
O  
H  
U  
M  
A  
N  
O  
E  
N  
M  
E  
X  
I  
C  
O

Desde el momento de la concepción, los seres humanos emprendemos un proceso de cambio que continua durante toda la vida.

### Estudio De Caso

**Específico:** cuando las escuelas implementaron programas de desayunos gratuitos, los estudiantes que participaban en ellos mejoraron sus calificaciones en matemáticas e incrementaron su puntualidad.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas.

### Estudio Del Ciclo Vital

**Vital**  
Es el estudio de los cambios que ocurren en las personas desde el nacimiento hasta la vejez.

El trabajo de los científicos del desarrollo puede tener un efecto notable de vida humana, ya que los resultados de sus investigaciones encuentran aplicaciones directas en la crianza, educación, salud y políticas sociales.

### El Desarrollo En La Actualidad

Es el estudio del desarrollo humano esta en evolución permanente.

### Desarrollo Humano En México

La regla de oro es adjudicar al desarrollo una base cualitativa y al crecimiento una base cuantitativa

### Perspectiva holística

Puede ser definido como una visión global que parte del todo para captar sus componentes en contexto y sus interacciones entre estos y con el todo.

### IDH-Indice De Desarrollo Humano

Constituye un protocolo de medición del nivel de desarrollo de una sociedad. El IDH mide el porcentaje de los máximos logros en las dimensiones y se expresa como un valor entre 0 y 1.

### Tipos de libertad

- 1.- interior
- 2.- exterior

### Consecuencias de un humanismo trascendente

Desarrollo integral.  
Bien común.  
Persona humana que es única, irrepetible, trascendente.

### Trascendencia

Se refiere a una metáfora espacial. Trascender significa pasar de un ámbito a otro, atravesando el limite que los separa.

### Postulados Del Hombre En El Humanismo

La psicología humanista tiene como principal característica considerar al ser humano como un todo, sabiendo que existen múltiples factores que intervienen en la salud mental, en su crecimiento personal y en su autorrealización.

### Consecuencias de un humanismo sin trascendencia.

Hombre y mujer sin darle sentido a su vida.  
Falta de compromiso con los demás.